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Aos 05 dias do mês de junho de 2013, pelas 15:00 horas, reuniu a Comissão de Agricultura e Mar, 

na sala 10 do Palácio de S. Bento, na presença dos Senhores Deputados constantes da folha de 

presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte Ordem do Dia: 

 

1. Audição do Senhor Presidente da Câmara Municipal de Estarreja, José Eduardo de 

Matos, sobre a situação do Baixo Vouga Lagunar. 

 

 2. Outros assuntos pendentes:- Avaliação de outras audições sobre o Baixo Vouga 

Lagunar;- Apreciação do programa do Seminário sobre a Estratégia Nacional para a 

Floresta;- Apreciação do programa da visita à Feira Nacional de Agricultura, em Santarém;- 

Proposta de Lei n.º 133/XII/2.ª - Prazo de apreciação em Comissão. 

 

 

A reunião foi presidida pelo Senhor Presidente, Deputado Vasco Cunha, que cumprimentou todos 

os Senhores Deputados presentes. (Inicialmente a reunião foi presidida pelo Vice Presidente Abel 

Baptista) 

 

O Senhor Vice-Presidente cumprimentou o Senhor Presidente da Câmara Municipal de Estarreja, 

José Eduardo Matos, informou sobre a metodologia da reunião e respetiva grelha de tempos, 

dando de imediato a palavra ao Senhor Presidente de Câmara. 

Usaram da palavra para fazer comentários e pedidos de esclarecimento os Senhores Deputados 

Ulisses Pereira (PSD), Rosa Albernaz (PS) e João Ramos (PCP). 

O Senhor Presidente de Câmara respondeu às questões colocadas pelos Senhores Deputados. 

Gravação em: 

http://srvvideo3/site/XIILEG/2SL/COM/07-CAM/CAM_20130619.mp3  

 

Seguiu-se o ponto 2 da OD onde foram abordados diversos temas. 

O Senhor Deputado João Ramos (PCP) confirmou que gostaria de ouvir em Comissão a APA, a 

Direção Geral de Agricultura e Pescas e o Eng.º Magalhães Crespo, sobre a temática do Baixo 

http://srvvideo3/site/XIILEG/2SL/COM/07-CAM/CAM_20130619.mp3
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Vouga Lagunar. O Senhor Deputado Ulisses Pereira e a Senhora Deputada Rosa Albernaz 

concordaram com a proposta do Senhor Deputado João Ramos. 

O Senhor Presidente recordou a visita à Feira Nacional da Agricultura (Santarém) a realizar no dia 

11 de junho, solicitando aos Senhores Deputados que desejam participar que comuniquem aos 

serviços da CAM. 

O Senhor Deputado Miguel Freitas apresentou novas propostas ao programa sobre a Estratégia 

Nacional para as Florestas. 

Usaram ainda da palavra os Senhores Deputados Pedro do Ó Ramos e João Ramos. 

O Senhor Presidente registou o fato de os GPs abdicarem de usar da palavra, para os convidados 

disporem de mais tempo de intervenção e sublinhou que até ao final da semana o programa tem 

que estar fechado. 

O Senhor Presidente informou que já se encontra fechado o texto sobre a arte xávega, que irá ser 

feita a respetiva informação, para posterior votação em Plenário.  

A Senhora Deputada Rosa Albernaz congratulou-se por se ter chegado a um texto comum  

Gravação em: 

http://srvvideo3/site/XIILEG/2SL/COM/07-CAM/CAM_20130605_2.mp3  

 

A reunião foi encerrada às 13.05H, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, depois de lida e 

aprovada, será devidamente assinada. 

 

Estiveram presentes os Senhores Deputados. 

 
 Abel Baptista 
 Cristóvão Norte 
 Fernando Marques 
 João Ramos 
 Jorge Fão 
 Luís Pedro Pimentel 
 Manuel Isaac 
 Maria José Moreno 
 Mário Simões 
 Miguel Freitas 
 Nuno Serra 
 Pedro Alves 
 Pedro do Ó Ramos 
 Rosa Maria Bastos Albernaz 
 Ulisses Pereira 
 Vasco Cunha 

http://srvvideo3/site/XIILEG/2SL/COM/07-CAM/CAM_20130605_2.mp3
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 Ana Paula Vitorino 
 Maurício Marques 
 Rui Pedro Duarte 
 Teresa Costa Santos 
 
 
Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Fernando Jesus 
 Glória Araújo 
 Isabel Santos 
 Luís Fazenda 
 Pedro Lynce 
 Renato Sampaio 
 
 
Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 
 
 José Luís Ferreira 
 
 
 
Palácio de São Bento, 05 de junho 2013 

 

 


